



Dachsenfeuer alarmiert Passanten

Aufregung bei Passanten und beim Alarmruf 112 am Dienstagabend: In der Nahe der Ellwanger Straße von Breitbrunn nach Ellwang brannte ein sogenanntes Dachsenfeuer zur Sommersonnenwende weithin sichtbar. Aufgeregte Breitbrunner und Autofahrer auf der Staatsstraße riefen vorsorglich beim Alarmportal 112 an. Dort beschied man sie, dass das Feuer angemeldet worden sei. Die Veranstalter der Sonnwendfeier machten den teilweise erregten Passanten klar, dass sie die Wiese vorher großflächig befeuchtet hätten und bei Bedarf sofort mit Feuerlöschern eingreifen könnten. Nach einer Stunde erledigte sich die theoretische Feuergefahr ohnehin durch einen Regenschauer.

Category

1. Gemeinde

Date

01/05/2024

Date Created

21/06/2022